



en direct de Strasbourg.

publié le 08/04/2019

Nous sommes bien arrivés à Strasbourg ce matin à 9h15. Petit déjeuner, et nous enchainons par la visite du parlement européen a 10h30.

Pour l'instant le temps est couvert mais il ne pleut pas ...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.